
800 m²

Réf. VILLA FLEUR

28 500 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Nichée dans les hauteurs de Cannes Californie, se trouve un sanctuaire

de  luxe  et  de  sérénité  :  une  villa  entierement  rénovée,  avec  six

chambres  somptueuses  dans  la  villa  principale,  toutes  en-suite.  Une

charmante  maison  d'invités  vous  attend,  offrant  deux  chambres

supplémentaires  et  un  espace  de  vie  confortable,  garantissant  à  vos

invités  la  même  expérience  opulente.  Pour  les  passionnés  de  loisirs,

cette villa est un rêve devenu réalité. Entraînez votre revers sur le court

de  tennis  privé,  rafraîchissez-vous  dans  la  piscine  intérieure  ou

détendez-vous dans l'ambiance apaisante du sauna. Et ...

Nestled in the heights of Cannes California is a sanctuary of luxury and serenity: a

fully  renovated  villa  with  six  sumptuous  bedrooms  in  the  main  villa,  all  en-suite.A

charming  guest  house  awaits,  offering  two  additional  bedrooms  and  comfortable

living  space,  ensuring  your  guests  enjoy  the  same  opulent  experience.For  leisure

enthusiasts,  this  villa  is  a  dream  come  true.  Train  your  backhand  on  the  private

tennis court, cool off in the indoor pool or unwind in the soothing ambience of the

sauna. And in the evening, immerse yourself in cinematic bliss in your own private

cinema, where every ...

GLOBAL LUXURY PROPERTIES
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